



## BAJO RESERVA

### Ricardo Mejía sigue presente en la subsecretaría de Seguridad

:::: Nos cuentan que la presencia del exsubsecretario de Seguridad Pública, **Ricardo Mejía Berdeja**, quien ni el adiós le dio al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, se sigue sintiendo en la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. Nos hacen ver que si bien en los cuarteles de Morena ya se dio la señal de combatir la campaña del exfuncionario a la gubernatura de Coahuila por el PT, en las oficinas de Seguridad en avenida Constituyentes, su grupo sigue firme y actuando. Incluso hay quien asegura que, desde Coahuila, don Ricardo sigue operando. Nos cuentan que dejó a su secretario particular y a todo su equipo de directores generales y titulares de unidad, que no han sido removidos por el nuevo subsecretario, el general **Luis Rodríguez Bucio**, quien llegó sin equipo a ponerse a las órdenes de la secretaria **Rosa Icela Rodríguez**. ¿Será un raro caso de institucionalidad más allá de la política o pronto veremos cambios en la subsecretaría?



Ricardo Mejía Berdeja

:::: Nos cuentan que la revelación del líder nacional del PAN, **Marko Cortés**, en el sentido de que en 2024 una mujer será candidata a gobernadora en Guanajuato, provocó caras largas y evidente malestar en el senador **Erandi Bermúdez**, aspiran-

### Marko Cortés quiere gobernadora en Guanajuato

te a la candidatura y quien, durante la conferencia de prensa en la reunión plenaria de legisladores de su partido, ni siquiera volteó a ver a su presidente. Pero la gota que derramó el vaso fue cuando **Xóchitl Gálvez** gritó: "¡ya es hora de que gobierne una mujer en Guanajuato!". De inmediato Bermúdez, oriundo de Pénjamo, reviró muy molesto: "Aquí no vota Xóchitl y vamos a esperar que diga la gente". ¿Será que ya empiezan los pleitos entre grupos del blanquiazul en ese estado que, en el papel, dominan ampliamente en lo electoral? No será la primera vez.



Marko Cortés

:::: Luego de que el dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**, atendió la petición de **Gerardo Fernández Noroña** de ser incluido en la encuesta que definirá la candidatura presidencial de la 4T, nos hacen ver que el diputado del PT comenzará sus visitas a los estados. Hoy irá a Sonora, donde se reunirá con militantes en una "asamblea informativa". ¿Tendrá gasolina suficiente para competir en giras de fin de semana contra las corcholatas que desde puestos de gobierno se placean por todo el país? En una de esas le aparecen también a don Gerardo simpatizantes anónimos y con muchos recursos para hacerle campaña de anuncios espectaculares y saludos de personalidades en redes sociales.



Gerardo Fernández Noroña

te a la candidatura y quien, durante la conferencia de prensa en la reunión plenaria de legisladores de su partido, ni siquiera volteó a ver a su presidente. Pero la gota que derramó el vaso fue cuando **Xóchitl Gálvez** gritó: "¡ya es hora de que gobierne una mujer en Guanajuato!". De inmediato Bermúdez, oriundo de Pénjamo, reviró muy molesto: "Aquí no vota Xóchitl y vamos a esperar que diga la gente". ¿Será que ya empiezan los pleitos entre grupos del blanquiazul en ese estado que, en el papel, dominan ampliamente en lo electoral? No será la primera vez.